国際ロータリー第 2620 地区 藤枝南ロータリークラブ 会報 2015 年 11 月 5 日(木) No. 16



FUJIEDA SOUTH ROTARY CLUB

例 会: 毎週金曜日 小杉苑 藤枝市青木2-35-30 TEL: 054-641-3321 事務局: 藤枝市青木1-11-10 TEL: 054-647-2300 FAX: 054-647-2040 E-mail:club1991@fujieda-rotary.org

副会長:山田 壽久 会長:内山 淑夫 幹事:竹田 敏和 副幹事:渡邊 博文



http://www.fujieda-rotary.org

シソング 君が代・奉仕の理想

●ソングリーダー 中村 博史君

■ 会 長 報 告

内山 淑夫君

今日は明日、明後日と地区会があるために木曜 日例会という珍しい運びとなりました。なんだか 新鮮な感じがいたします。

ところで先日地区から連絡があって今度の地 区会で当クラブを表彰してくれるとのことです。 身に覚えがないので冗談だと思っていましたら 地区大会 DG アクティブ賞というものらしいです。 何でも奥様同伴で毎年旅行に行っているからと のことでした。

正直、はぁーという気持ちです。世間様に何か したわけでもなく、何か落とし穴があるのに違い ないという貧乏人のひがみ根性からか、摩訶不思 議に思っています。

開高健の『私の釣魚大全』という本に出てくる 文豪井伏鱒二氏はえらくお茶目でかわいらしい おじいさんとして登場します。あるとき東北のあ る湖に天然のますを釣りに行ったときのことで す。養殖場のバカますと違い天然の、その野生の ものは精悍で野生のエネルギーが詰まったもの すごい存在なんだそうです。その野生を、しかも すべて尺物として釣り上げたことから、文豪はた いそうはしゃいで、東京駅に降り立った後も帰り たくなくてこう言います。『どうせうちへ帰った って社会党が待ってるだけなんだから、少し一杯 やってきましょう』社会党というのは奥方のこと であります。何を言っても反対するばかりという 訳です。これは私が言っているのではなく文豪の それです。

私どもクラブもこの社会党がずいぶんおられ るようでして、たまには懐柔しないことには、に っちもさっちもいかない訳ですから、同伴旅行は、 やはり、守るべき伝統であるとつくづく感じます。 今年は世界大会に合わせた韓国旅行となります。 社会党、バンザイ。

■ 幹事報告

竹田 敏和君

- ・第 2620 地区より
- 「END PORIO NOW」ポリオ撲滅キャンペ ーン結果報告が届いております。
- · 藤枝市国際友好協会事務局 FIFS NEWS が届いております。
- ・英字版ロータリアンが届いております。

📕 出 席 報 告

平原 望君

本日のホームクラブ 出席者		前回の補正出席者	
40/46	86.95%	37/46	80.43%

(1)欠席者(事前連絡とメークアップをどうぞ) ○山田君 植田君 川口君 鈴木寿君 内藤君 藪崎宰君

(2)メークアップ者

朝比奈 潔君(G補佐会議) 松浦 正秋君(静岡) 森竹 正晃君 (静岡) 渡辺 哲郎君(静岡)

ZマイルBOX

平原 望君

・誕生日祝いありがとうございます。48歳年男 です。なにも無いことが何よりです。

桑原 茂君

- ・32回目記念日捨てられないように頑張ります。 梅島 純夫君
- ・誕生日 妻誕生日 結婚記念日ありがとうご ざいます。また、1年頑張ります。

鈴木 健夫君

- ・11/3 結婚記念日には妻と別行動!!11/8 女房 の誕生日には「私には関係ない」と思う今日 この頃です。嘘です。 カルロス 飯田君
- ・誕生プレゼントありがとうございます。25年 以上続いております。法多山詣 11 月 3 日に行

ってきました。最後の難関、急な階段を今年 もイッキ登り、まだ若いものには負けない 69 歳の青年です。 伊藤 恒夫君

・妻の誕生祝いありがとうございました。

富澤 賢一君

・ゴルフコンペ優勝できました。ありがとうございます。松浦 正秋君

スマイル累計額 366,000円

健康セミナー 若林 秀典君



9月30日、日本歯科医師連盟の堤直文元会長、 高木幹正前会長、村田善信前副理事長が政治資金 規正法違反で逮捕されました。さらに日本歯科医 師連盟は2度目の事件ということで団体自体も 起訴されました。またしても歯科医師会にとって 由々しき問題となりました。特に高木幹正前会長 は新聞ではあまり、報道されていませんが日本歯 科医師会(会員数約6万5千人)の現会長(今は 辞任して日本歯科医師会前会長) でありました。 トップが逮捕されたという不名誉な事件が再び 起こったのです。日本歯科医師連盟というのは日 本歯科医師会の掲げる理念と政策を実現するた めに政治活動を行う政治団体です。会員数は約5 万2千人で年会費は23、000円です。年間約 12億円の集金力です。そして県の歯科医師連盟 という下部組織が県単位であり、静岡県は年会費 が9,600円です。私が歯科医師会に入会する 時は歯科医師会、連盟はセットで入会することが 当然という時代でしたが、昭和の終り頃に地方の 歯科医師が「強制的に入会させるのはおかしいと いう」裁判が起こされ、信条と思想の自由が裁判 で認められるようになり(平成8年)、個人の意志 で入会するようになりました。今では、歯科医師 会に入会していても、連盟に未入会という会員が 結構います。11年前の日歯連の闇献金事件で退 会者が出ましたので、今回の事件でさらに続出す ると思われます。

次年度の参議院選にはすでに自民党の職域代表として候補者が決定していましたが(ここにも

相当のお金がつぎ込まれていると思われますが)、 候補者を見送りということになり、白紙に戻って しまいました。蟄居閉門状態が3年続くことにな りそうです。

さて、逮捕されたのが9月ということで別の 意味で歯科医師会にとっては痛手でした。それは この時期に、次年度診療報酬改定の協議の最中だ からです。2年に1回行われる、点数の改定でし て、いつもなら、1パーセント前後の上昇が見込 まれるのですが、今回はこの不祥事で何も言えな くなってしまいました(前回の不祥事では懲罰改 定と言われ、全国の歯科医師はだいぶ苦労させら れました)。

事件が起きるたびに苦労や恥ずかしい思いをさせられるのは末端の会員です。執行部になるような方は襟を正して国民の歯科医療が向上するように頑張っていただきたいと切に願います。

🧧 今週の一言

松浦 正秋君

毎朝の血圧と体重測定 毎晩の赤ワイン1本が健康のための日課です

11月のお祝いおめでとうございます!

















例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
11/5(木) 第 1156 回	会員卓話	11/6•7(金•士) 地区大会
11/13(金) 第 1157 回	地区大会報告	理事会
11/20(金) 第 1158 回	財団・米山委員会 担当	ベト君卓話
11/27(金) 第 1159 回	職業奉仕委員会 担当	三井農林訪問